



Informationen CHEVAL SUISSE



Stutenbeurteilung CHEVAL SUISSE

Hohe Qualität der gezeigten Pferde

Die jährliche dezentrale Stuten- und Fohlenbeurteilung von CHEVAL SUISSE hat zwischen dem 23. und 25. September stattgefunden. Insgesamt wurden 20 Stuten und 56 Fohlen vorgestellt. Die Anzahl der vorgeführten Stuten hat im Vergleich zum Vorjahr zwar abgenommen, nicht aber deren Qualität. So erlangten 12 der 20 Stuten das Label «Star» für ein überdurchschnittliches Exterieur. Interessant war auch, dass nun die ersten Jungstuten mit CHEVAL-SUISSE-Abstammungsschein zur Beurteilung vorgestellt wurden. Zwei der vier CHEVAL-SUISSE-Stuten erlangten das Label «Star». Der Verband kann sich glücklich schätzen, mit einer so guten Stutenbasis fortzufahren.

Die Beurteilung der Fohlen ist nicht obligatorisch bei CHEVAL SUISSE. Dass dennoch so viele Fohlen zur Beurteilung vorgestellt wurden, zeigt deutlich, dass immer mehr Züchter gerne von der sehr detaillierten und fundierten Beurteilung der Richter des ANSF profitieren möchten. Die Beurteilung mit den Noten und dem jeweiligen Kommentar wird nach jedem Pferd direkt und für alle Zuschauer hörbar abgegeben. So können nicht nur die Züchter

selbst, sondern auch alle anderen Anwesenden davon profitieren und ihr Auge schulen. Die immer grössere Zahl Zuschauer, die sich auf den Schauplätzen einfindet, bestätigt uns, dass gerade dieses offene Richten sehr geschätzt wird. Als Richter waren dieses Jahr tätig: Pierre Henriot und François Fischesser (nationale Richter) und Guy Barbier (regionaler Richter). Das von der ANSF publizierte Buch über die Pferdebeurteilung ist übrigens für Interessierte sehr empfehlenswert (www.laboutiquesellefrancais.com)!

moyenne. L'appréciation de 4 jeunes juments avec un papier d'origine CHEVAL SUISSE était particulièrement intéressante, dont deux ont également obtenu le label «star». La fédération CHEVAL SUISSE peut être contente de pouvoir continuer sur une telle bonne base de juments poulinières.

Bien que l'appréciation des poulains ne soit pas une obligation du Studbook, le grand nombre de poulains présentés montre que de plus en plus d'éleveurs veulent profiter d'un jugement détaillé et fondé par les juges ANSF. L'appréciation est communiquée à haute voix après chaque cheval, avec les notes et le commentaire explicatif. De cette manière, non seulement les éleveurs en profitent, mais également toutes les personnes présentes, qui peuvent de ce fait entraîner leurs yeux. Le nombre de spectateurs de plus en plus élevé qui nous rendent visite montre que ce jugement public est beaucoup apprécié. Les experts suivants ont jugé: Pierre Henriot et François Fischesser (juges nationaux) et Guy Barbier (juge régional). Pour ceux qui aiment en savoir plus: l'ANSF a publié un livre très intéressant au sujet de l'appréciation (www.laboutiquesellefrancais.com).

CHEVAL SUISSE: Appréciation des juments

Bonne qualité des chevaux montrés

L'appréciation annuelle des juments et poulains CHEVAL SUISSE a eu lieu entre le 23 et le 25 septembre. En tout, 20 juments et 56 poulains ont été présentés. Le nombre de juments appréciées a baissé en comparaison à l'année précédente, mais pas leur qualité. Des 20 juments présentées, 12 ont obtenu le label «star» pour un extérieur au dessus de la

Resultate/Résultats WM/CM Lanaken

Pikelot von Hof (6-Jährige/6 ans):

4/12 und 9 Punkte im kleinen Final, 137. Schlussrang.
4/12 et 9 points au petit final, classé au 137^e rang.

Copain du Perchet (Sires of the World):

1. Prüfung: 0 Fehler, 12. Rang, 2. Prüfung: 4 Fehler, 24. Rang.
1^{re} épreuve: 0 points, 12^e rang, 2^e épreuve: 4 points, 24^e rang.



Foto/Photo: Elisa Bäch